





AgroBank y Cooperativas Agro-alimentarias de España renuevan su acuerdo para apoyar la actividad del sector

 El director de AgroBank, Jaime Campos, y el presidente de Cooperativas Agro-alimentarias de España, Ángel Villafranca, han sellado un acuerdo que sigue dando impulso a un sector clave para la economía española.

Madrid, 5 de diciembre de 2023

Cooperativas Agro-alimentarias de España y AgroBank, la línea de negocio de CaixaBank especializada en el segmento agroalimentario, han renovado su acuerdo de colaboración para apoyar la financiación del sector agroalimentario y promover y desarrollar la actividad empresarial de las cooperativas. El acuerdo, firmado por el presidente de Cooperativas Agroalimentarias de España, Ángel Villafranca, y el director de AgroBank, Jaime Campos, beneficiará a las 3.669 cooperativas y más de 1 millón de familias socias.

Ángel Villafranca ha destacado que "gracias a este convenio las cooperativas y sus socios y socias pueden disponer del apoyo financiero de AgroBank para hacer frente a los retos de futuro con recursos financieros adaptados a sus necesidades". Por su parte, Jaime Campos, director de AgroBank, ha puesto en valor "la apuesta firme de CaixaBank por el sector agroalimentario, de cuyo desarrollo futuro depende no sólo gran parte de la economía, sino también la configuración poblacional de este país".

El convenio suscrito entre ambas entidades ha permitido realizar durante 2023 seminarios, eventos y jornadas de formación como la jornada de Mujeres Cooperativistas en la que se analizaron nuevas estrategias para incrementar la participación de las mujeres en todos los ámbitos de actuación y representación de las cooperativas, o las actividades que lleva a cabo la Cátedra de Cooperativas Agroalimentarias, entre ellas el análisis de las novedades fiscales que afectan a las cooperativas.

Sobre Cooperativas Agro-alimentarias

Cooperativas Agro-alimentarias de España es la organización representativa del cooperativismo agroalimentario ante organismos, instituciones y asociaciones nacionales y europeas relacionadas con el sector agroalimentario y la economía social.











NOTA DE PRENSA

Su mHisión es promocionar, representar y vertebrar el cooperativismo agroalimentario español, impulsando un modelo cooperativo empresarial, profesionalizado, con dimensión relevante, generador de valor y competitivo, que contribuya a mejorar la rentabilidad de agricultores y ganaderos socios y al desarrollo sostenible del sector agroalimentario y del medio rural.

Cooperativas Agro-alimentarias presta servicios de formación, información y asesoramiento a través de sus oficinas en Madrid y Bruselas, contribuyendo así a la mejora de la eficacia del cooperativismo agrario en la consecución de sus fines económicos, sociales y humanos.

AgroBank, compromiso financiero y social con el sector agro en España

AgroBank, primera entidad financiera del sector agroalimentario en España por presencia de oficinas y cuota de mercado viene trabajando desde hace muchos años en una propuesta de valor que refleja el compromiso con el sector agroalimentario y el mundo rural desde el punto de vista financiero, social y de digitalización.

La apuesta de AgroBank por el sector agroalimentario se ha visto reforzada tras un 2022 en el que se financiaron 29.479 millones de euros, un 95,6% más que en el ejercicio anterior. Esto pone de manifiesto el apoyo permanente de CaixaBank a un sector esencial como es el agroalimentario.

Todo ello es posible gracias a que cuenta con la red de oficinas más extensa de España, lo que la sitúa como la entidad financiera con mayor presencia en pequeños municipios, reforzando su compromiso social para el impulso de estas localidades, estando presente en el 95% de los municipios con menos de 5.000 habitantes, y en 483 de ellos como única entidad.





